

# *Le Groupe de Puebla s'inquiète de la situation autour de l'Ukraine*

---



Buenos Aires, 9 février (RHC) Le Groupe de Puebla a exprimé aujourd'hui sa préoccupation au sujet de la situation difficile autour de l'Ukraine, au milieu des tensions militaires et dans un scénario de risque réel d'affrontement armé, avec de graves conséquences pour la paix dans le monde.

Dans un communiqué, l'Alliance progressiste a lancé un appel pressant au Secrétaire général de l'Organisation des Nations Unies et au Conseil de sécurité pour qu'ils fassent respecter les principes universels du droit international avant qu'il ne soit trop tard, ainsi que le respect de la souveraineté des États et du règlement pacifique des différends.

Ce type de tensions géopolitiques devrait inciter les instances et institutions multilatérales et régionales à rechercher des solutions diplomatiques pour le maintien de la paix régionale et mondiale, précise le texte, paraphé entre autres par l'ancien président du gouvernement espagnol José Luis Rodriguez Zapataro et les anciens chefs d'état Ernesto Samper (Colombie), Rafael Correa (Équateur), et Fernando Lugo (Paraguay).

Enfin, le Groupe a demandé à toutes les parties directement concernées de s'abstenir de toute action susceptible de compromettre la paix et de reprendre la voie du dialogue et de la négociation.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/285619-le-groupe-de-puebla-sinquiete-de-la-situation-autour-de-lukraine>



**Radio Habana Cuba**